

新年の御挨拶・抱負



理事長
太田明二

夫々希望に満ちた新しい年を迎えた事と思います。グランパランいまりも皆様の御後援、御指導によりまして、今年四年目を迎えることができました。四年目を迎えるに当り、開設当時の原点に戻り、日毎と言つて良い程目まぐるしく変動する医療、介護保険に関し新しい制度に乗り遅れないよう勉強し、入所者の方々が明るく元気で生活して頂く様頑張つて行く積りです。今年も又宜しくお願い致しまして紙上乍ら新年の挨拶とさせて頂きます。



今までは、何もわからない状態でがむしゃらにやってきて、職員の皆さんには色々と迷惑を掛けたのではないかと思います。

「グランパランいまり」も三年が経ちます。ますます職員の皆さん、夢と希望をもち、生きがいを見いだせる職場作りに邁進していきたいと気を引き締めています。一人の力は小さいですが、全員の力を結集して一致協力していくけば素晴らしい職場、ホームが出来ていくと思いますので是非皆さん之力を貸してください。よろしくお願ひ致します。

◆ 事務長 田代敏彦
◆ 支配人 片桐博雄

新年明けましておめでとうございます。

今年は社会福祉法人の基本的理念である「人間尊重」を一番の目標として取り組みたいと思っています。介護や支援はする人と受けける人の立場的な差はあっても人間の尊厳においては「人間」であり、人間感覚のある福祉サービス提供に努めたいと思っています。

今年も皆様のご協力ご支援をどうぞよろしくお願い致します。

◆ホーム長赤司耕子新年明けましておめでとうございます。オーブンして三年。その中で培ったものをもう一度見つめ直したいと思います。ダメ・出来ないではなく、出来る為にはどうすればいいか考えながら行動を起こす。噂話、批評・批判はせず、職員同士いいところを見つけあって、認め合ってそして助け合えるそういうホームでありたいと思います。今年は五十五歳！GO！GO！で皆さんと共に頑張りたいと思います。個別ケアの取組みの見直し、整理整頓、そ
れと最大目標のダイエット!!理想は10kg減、まずは5kg減。ガンバルゾー！！

◆チーフマネージャー 竹下
二人の娘が中三と中一になります。二人ともバレー部ですが、念願の佐世保市中体連優勝を目指しています。

◆マネージャー 中谷
以前より運動と気分転換を兼ねて、ゴルフをしていましたが(上手ではないですが...)で
きる時間が取れなくて肥りぎみ(-_-)です。今年はスレンダーな体型めざして又、素敵な女性をめざして趣味活動を充実させたいです。

◆ディサーサービス
皆様とスタッフが一つの輪になり気持ちが
通じ合えるようなケアを目指します。

◆ライン
エネルギーあふれるスタッフと個性あふれるファミリーのみなさん、今年もいろんな日を楽しく過ごしていきたいと思います。

◆ムード
皆様の笑顔が絶えない、明るく楽しく元気なユニット作りを目指します！

◆モーゼル ファミリーの皆様が楽しく快適に過ごしていただきたいのです。

◆ ガロンヌ
夏ノハママ三人ニユニツヽ一番の色男ヒキ
し、若さとパワーで頑張ります!!

◆コフレー
ニット作りをしていきたいです!!

セーヌ 楽しい事いっぱい外出するそ♪ !!

アーミリーの皆様が
楽しく生活できるよう
イベントを計画します!!

ファミリーの皆様が



2008